L'interaction avec la police: quelles expériences aidantes, blessantes ?

Vous avez une expérience directe, en tant que personne en difficulté, ou indirecte, en tant que proche, avec la police, notamment en situation de crise psychique ?

Seriez-vous d'accord de partager ce qui a été aidant ou au contraire blessant dans votre interaction avec la police ?

VENEZ ÉCHANGER LORS D'UNE MATINÉE OU FAITES-NOUS PARVENIR VOS TEMOIGNAGES PAR ÉCRIT OU ORALEMENT!

Jeudi 26 MARS 2020 10.00-12.00 Salle du DCO derrière la bibliothèque Rue de la Borde 25, Lausanne

RENSEIGNEMENTS

Graap-Fondation Lausanne, rue de la Borde 25, Lausanne **Tél.** 021 643 16 00 ou marie.israel@graap.ch, fabienne.furger@graap.ch

